

## Cientos de personas acuden a la campaña de prevención del glaucoma de la Clínica Martínez de Carneros

### JARAIZ

Cientos de personas han asistido este domingo en la Plaza de España a la campaña de prevención del glaucoma ocular promovida por el oftalmólogo valdepeñero Alfonso Martínez de Carneros, a través de su clínica ubicada en Madrid, en colaboración con el Ayuntamiento.

La misma campaña se llevó a cabo en Madrid en el mes de marzo. Este domingo en Valdepeñas, un equipo de 15 profesionales realizó pruebas gratuitas de detección de glaucoma, que afecta principalmente en mayores de 35 años y viene provocado por la hipertensión ocular.

La teniente de alcalde de Servicios Sociales y Sanidad, Vanessa Irla, subrayaba «la importancia de hacer campañas de prevención en los diferentes ámbitos, y desde el Ayuntamiento tenemos muy claro que todo lo que sea prevención hay que apostar por ello por-

que si se detecta a tiempo se puede solucionar y si no se detecta a tiempo puede tener un daño irreparable».

Alfonso Martínez de Carneros ha incidido en que el objetivo de esta campaña es «concienciar a la población de que existe esta enfermedad del glaucoma y que debemos estar sobre aviso de ella, porque tiene muy buen tratamiento si se detecta en sus etapas iniciales y en cambio el tratamiento es distinto si la enfermedad ha avanzado más».

Hay que señalar que el glaucoma comprende un conjunto de enfermedades que provocan un daño progresivo e irreversible del nervio óptico. Esta estructura es clave para la visión ya que, a través de ella, las imágenes que capta la retina (convertidas en impulsos nerviosos) se transmiten al cerebro para que éste las interprete y se genere la visión.



La campaña de prevención de glaucoma tuvo un alto poder de convocatoria

Cuando, debido al glaucoma, se produce una muerte precoz de las células ganglionares de la retina, cuyos axones forman el nervio óptico, éste empieza

a quedar vacío por la ausencia de axones. Como consecuencia, se produce una pérdida de funcionalidad y el campo visual del paciente va reduciéndose,

si la enfermedad no se trata a tiempo. El principal factor de riesgo que puede desencadenar un glaucoma es la hipertensión ocular.

## Abierto el plazo de admisión en el CEPA «Francisco de Quevedo»

### JARAIZ

Hasta el 14 de junio se encuentra abierto el plazo de admisión para el curso escolar 2018-2019 en el Centro de Educación de Personas Adultas de Valdepeñas «Francisco de Quevedo». Las enseñanzas ofertadas son:

Educación Secundaria para Personas Adultas, en las modalidades presencial y a distancia. Adquisición y Refuerzo de Competencias Básicas I y II. Castellano para extranjeros. Inglés Iniciación I y II. Cursos relacionados con las Tecnologías de la Información y la Comunicación: Internet, Ofimática Básica y Ofimática Avanzada. Curso preparatorio para la prueba de Acceso a la Universidad para mayores de 25 y de 45 años.

Más de 160 cursos de formación online, a través del programa Aula Mentor ([www.aulamentor.es](http://www.aulamentor.es))

El centro cuenta con dos aulas adscritas en Santa Cruz de Mudela y Moral de Calatrava, que ofertan Educación Secundaria para Personas Adultas (a distancia), Adquisición y Refuerzo de Competencias Básicas, Castellano para Extranjeros e Inglés Iniciación.

Las enseñanzas de Formación Profesional en oferta modular (CFGM Atención a personas en situación de dependencia), así como el curso preparatorio para el Acceso a Grado Superior, serán objeto de una oferta específica en septiembre.

La solicitud de plaza se puede realizar de forma electrónica, a través en la plataforma educativa Papás 2.0 (<https://papas.educa.jccm.es>), o en el Centro de Educación de Personas Adultas, en Avda. de los Estudiantes, s/n.